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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  
 

DEL 20 MAGGIO  2020 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato in videoconferenza. 
L’indirizzo web presso il quale è impostata la “riunione” è: 
http://comunetorino.webex.com/meet/circoscrizione1, alla presenza del  Presidente Guerrini e 
dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena PONTE Thomas  

ARRIGOTTI  Vittorio GRITTI Ilaria RE Alberto  

AVERNA Eleonora GUGLIELMOTTI Enrica SANNA Alessio  

BADINI CONFALONIERI Alfonso MARTINEZ Francesco SANTANGELO Enrico  

BALENA Davide NICOLA Francesca SANTIANGELI Amalia  

BENEDETTI Paolo PASCALE Giuseppe STRANIERO Giovanni  

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico  

CATANZARO Angelo POGGIO Graziella VALLINI Walter  

  
             
E quindi in totale, con il  Presidente n. 25  Consiglieri presenti. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

o SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: SISTEMA DI DISTRIBUZIONE MASCHERINE FACCIALI FORNITE DALLA 
REGIONE PIEMONTE. 

 



N. doc. 20 
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INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: SISTEMA DI DISTRIBUZIONE MASCHER INE FACCIALI 
FORNITE DALLA REGIONE PIEMONTE. 

 
Preso atto che 
L’amministrazione comunale ha scelto di gestire la distribuzione delle mascherine facciali fornite 
dalla Regione Piemonte chiedendo anche la collaborazione degli amministratori di condominio 
Considerato che 
 Parrebbe che non esista nessuna richiesta formale che regolamenti tale coinvolgimento 

Con nota del 6 maggio 2020 gli amministratori associati Anaci Torino hanno richiesto le risultanze 
degli stati di famiglia degli stabili al fine di distribuire in maniera quantitativamente più corretta le 
mascherine a ciascun componente della famiglia 
A tale richiesta non risulterebbe ad oggi essere pervenuta alcuna risposta da parte della Città di 
Torino. 
Diversi amministratori di condominio non avrebbero aderito a tale collaborazione per impossibilità 
strutturali ed assicurative nell’effettuare  tale distribuzione 
Coloro che invece hanno aderito si sono attivati per distribuire dette mascherine con metodi 
quantitativi non uniformi, con diversi episodi in cui sono state assegnate 2 mascherine per nucleo 
familiare nonostante i componenti siano più di 2. 
Diversi amministratori di condominio, cercando di accreditarsi nella piattaforma messa loro a 
disposizione dalla Città, hanno trovato il sistema chiuso poiché “la richiesta di mascherine ha 
raggiunto il numero massimo disponibile” 
E’ stato inoltre dichiarato dall’amministrazione comunale che a coprire le zone non servite dagli 
amministratori di condominio ci avrebbero pensato la polizia municipale, la protezione civile e le 
associazioni di volontariato. 
E’ fondamentale che tale distribuzione avvenga nei tempi più brevi possibili. 
 

SI INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 
Per sapere se esiste una comunicazione ufficiale che proponga il progetto di distribuzione delle 
mascherine a tutte le sigle a cui gli amministratori di condominio sono associati e se a tale richiesta è 
stata data formale risposta da questi ultimi. 
Per sapere come si intenda gestire l’eventuale distribuzione quantitativa disomogenea relativamente 
al numero di componenti del nucleo familiare qualora avessero ricevuto meno mascherine rispetto al 
dovuto. 
Per sapere in quali tempi l’amministrazione comunale prevede di completare la distribuzione delle 
mascherine facciali a tutti i residenti della città. 
Per sapere il motivo che ha portato alla chiusura della piattaforma di accredito degli amministratori 
nonostante fosse presumibilmente esaurita la prima tranche di mascherine consegnate dalla Regione 
Piemonte impedendo così agli stessi di registrare e prenotare per la tranche successiva con 
conseguente riduzione dei tempi organizzativi. 
Per sapere quali siano le modalità ed i tempi previsti per il coinvolgimento degli altri soggetti citati 
in premessa al fine di garantire la consegna delle mascherine alle famiglie non coperte dalla 
distribuzione degli amministratori di condominio. 

 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Balena, Castiglione, Tagliaferri, 
Santiangeli, Ponte, Pascale. 
 



IL  PRESIDENTE 
 
Invita i Consiglieri  a votare la proposta di interpellanza  mediante appello nominale 
 
AMBROGIO Paola favorevole 
ARRIGOTTI Vittorio favorevole 
AVERNA Eleonora favorevole 
BALENA Davide favorevole 
BENEDETTI Paolo favorevole 
CASTIGLIONE Dorotea contraria 
CATANZARO Angelo favorevole 
GRITTI Ilaria favorevole 
GUERRINI Massimo favorevole 
GUGLIELMOTTI Enrica favorevole 
MARTINEZ Francesco favorevole 
NICOLA Francesca favorevole 
PASCALE Giuseppe favorevole 
PONTE Thomas favorevole 
RE Alberto favorevole 
SANTIANGELI Amalia favorevole 
TAGLIAFERRI Federico favorevole 
VALLINI Walter contrario 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Non rispondono all’appello nominale i Consiglieri: Badini Confalonieri, Gamba, Pensi, Poggio, 
Sanna, Santangelo, Straniero. 
 
PRESENTI E VOTANTI:                                                  N. 18 
VOTI FAVOREVOLI:              N. 16 
VOTI CONTRARI:                N. 2 
  
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
Di approvare l’interpellanza (ex art. 45 del Regolamento)  avente ad oggetto: “SISTEMA DI 
DISTRIBUZIONE MASCHERINE FACCIALI FORNITE DALLA REGIONE PIEMONTE”. 
 
 


